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Zusammenfassung

        
Berichtet wird über die semiquantitative Fruchtwassermengenbestimmung bei 600 Schwangerschaften zwischen der 12. und 41. SSW unter Ausschluß von mütterlicher oder kindlicher Pathologie. Das größte freie Fruchtwasserdepot wird sonographisch in zwei Ebenen vermessen. Die Mittelwerte mit einfacher Standardabweichung werden auf das Gestationsalter bezogen und eine Normkurve wird erstellt.


        
Unsere Ergebnisse zeigen eine gute Korrelation mit den durch invasive quantitative Untersuchungen erhaltenen Normwerten der Fruchtwassermenge. Im Gegensatz dazu sind unsere Messungen schnell und einfach durchzuführen und nicht invasiv.


      
        
Abstract

        
The amount of amniotic fluid was determined semiquantitatively in 600 pregnancies between the 12th and 41st week of gestation. Pregnancies at risk were excluded. The largest amniotic fluid area was measured sonographically in two dimensions. The mean plus/minus Standard deviations are correlated with gestational age. A diagram has been prepared.


        
Our results show good correlation with values from invasive quantitative examinations of amniotic fluid amount. However, our procedure is easy to perform and without hazard for the pregnancy, since it is non-invasive.
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